

Stilio Uno verbindet vorbildlich geometrische Form und puristisches Design mit moderner Hochleistungs-LED-Technik. Die Pendel- und Wandleuchten dieser Familie eignen sich ideal für die Einrichtung moderner Räume mit klaren Wohn-Strukturen. Das Licht, das durch die Glasstäbe geradezu magisch reflektiert wird, kann sich sehen lassen: es ist besonders brillant und hat jede Menge Charme.

Stilio Uno is a shining example for combining geometrical shape and puristic design with state-of-the-art high performance LED technology. The pendant lights and wall lamps of this family are perfectly suited for the furnishing of modern rooms with clear interior design concepts. The light - magically reflected by the glass rods - is a splendid achievement: it is exceptionally brilliant and has a most peculiar charm.

Stilio Uno erhältlich in 2 Größen:
550 mm/
3940 Lumen,
800 mm/
7880 Lumen.
Stilio Uno is available in two sizes: 550 mm/
3940 Lumen,
800 mm/
7880 Lumen.

LICHT IM RAUM®



Stilio Uno

Große Klasse. Just great.

Stilio Uno 550

Stilio Uno Pendelleuchten sind immer dann ideal, wenn ein ausdrucksstarker Einzelleuchter oder eine Reihung von mehreren Leuchten geplant ist. Durch seine Transparenz und Lichtbrechung schafft es Stilio Uno, raffiniertes Licht mit beeindruckender Leichtigkeit zu verbinden. Wie schön das aussehen kann, zeigt der Barbereich des Marriott Hotels in Cannes. Stilio Uno sorgt hier – schon durch sein Lichtspiel an der Decke – für eine zauberhafte Atmosphäre.

When interior design is planned with a single lamp or a sequence of several luminaires, Stilio Uno pendant lights are most qualified. Due to its transparency and refraction, Stilio Uno combines smart lighting with impressive lightness. The bar area of the Marriott Hotel in Cannes proves how beautiful this can look. Stilio Uno's play of light on the ceiling creates an atmosphere - glamorous and enchanting at the same time.



Stilio Uno 550



Lichtspiele mit Stilio Uno 300 im Hotel Marriott, Cannes



Stilio Uno 300 in der Villa Pattberg, Krefeld

☒ LICHT IM RAUM®

Die Stilio Uno Objekt-Wandleuchte lässt sich sowohl mit klassischer als auch mit moderner Lichttechnik bestücken. Sie kommt vor allem im professionellen Bereich zum Einsatz. In der LED Variante mit direktem und indirektem Licht sind zwei Module im Mittelteil angebracht, die das Glaspiel beleben und die Leuchte selbst inszenieren. Neu: Stilio Uno Wandleuchte im kleineren Format.

The wall lamp Stilio Uno can be equipped with both classical and modern illuminants. It is mainly used in the professional sector. The LED version with direct and indirect light comes with two modular units in the middle section which bring up the play of the glass rods and draw attention to the lamp itself. New: Stilio Uno wall lamp in a smaller size.



Klarer Stil: Stilio Uno Wandleuchte, poliert, mit integrierter LED Technik